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“L’Agenzia  delle  Entrate  ha  fatto  un  ottimo  lavoro”,  afferma  la  Presidente
dell’Ance, Federica Brancaccio in un’ampia intervista su Il Messaggero, “ma ora
serve segnale di fiducia da parte del Governo per riattivare il circuito del credito ed
evitare che famiglie e imprese vadano in sofferenza”. La Brancaccio ricorda che il
blocco della monetizzazione dei crediti a partire da giugno ha avuto conseguenze
drammatiche per il  settore quindi è ora di accelerare facendo ripartire i  lavori
bloccati, la filiera delle costruzioni e l’occupazione.
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